## Experiencia sobre jornada de derechos humanos y diversidades de género

Carolina Vásquez y Ricardo Carvajal

Estudiantes de Psicología, Universidad Arcis Valparaíso

Valparaíso, chile

vasquez.angeles@gmail.com, nortechileno.ricardo@gmail.com

Nuestro trabajo consistirá en exponer un análisis de la experiencia vivida en la Jornada de Derechos Humanos y Discriminación de Género, realizada en Universidad de las Artes y Ciencias Sociales (ARCIS) de Valparaíso en el año 2007. Mostraremos cómo diferentes agrupaciones, movimientos, organizaciones y personas implicadas o motivadas con abrir debates desde la consideración de la Discriminación de Género (como una apelación a la vulneración de Derechos Humanos) permitieron una discusión, como también un enfoque integrador de las Diversidades de Género y la Universidad. Al mismo tiempo creándose un espacio de discusión, un clima de respeto, con contenidos actualizados e integradores. Lo que permitió sensibilizar y generar discusiones reflexivas frente a los impactos de las políticas desarrolladas y las situaciones de violencia social constituidas en la sociedad, lo que fue intencionado en los diversos momentos que tuvo esta jornada.

Por lo tanto nuestro trabajo implicara el resumen de las diferentes posturas que tuvieron las organizaciones LGTBI que participaron, además el relato de experiencias, en relación a las tensiones vividas entre algunas agrupaciones, como también las dificultades originadas por parte de la institución educativa a la que pertenecemos, al momento de informarles sobre los actores y/o agrupaciones con las que participaríamos.